

# EL HOSPITAL TIENE DIFÍCIL SOLUCION

**SU PUESTA EN MARCHA VA PARA LARGO ENTRE OTRAS COBAS HACEN FALTA 500 MILLONES PARA EQUIPOS QUIRURGICOS**

La venta del Hospital Provincial a la Seguridad Social, teóricamente resuelta —por los 264 millones de su coste, cuando se calcula que vale más de 800—, empieza a dar la cara de su verdadera problemática. Hasta el punto de que, pese a la urgencia de sus servicios, es muy posible que no pueda entrar en funcionamiento en mucho tiempo, contra lo que pudiera creerse. (Pasa a la pág. 11)

## LOS 30 MILLONES DE LA POSADA DEL ROSARIO PARA LA IGLESIA DE LA ASUNCION

La Posada del Rosario —lo anunciábatos el pasado mes de abril— está condenada como reducto arquitectónico, muy discutido por cierto. Las opiniones se encuentran, pues sus valores son relativos, careciendo de homogeneidad, ya que sólo aspectos parciales merecerían ser conservados. No obstante, hace algún tiempo la Dirección General de Arquitectura y Tecnología de la Edificación concedió treinta millones en concepto de subvención, para que el recinto fuera restaurado.

Ante la imposibilidad de llevar a cabo esta inversión, dado que el edificio de la Posada del Rosario es de propiedad privada, la Diputación Provincial ha pedido a la Dirección General que la suma se destine a la restauración de la Iglesia de la Asunción, declarada monumento histórico-artístico, comprometiéndose la Corporación a colaborar en las obras.

# crónica

de ALBACETE

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL

Director: Demetrio Gutiérrez Alarcón

N.º 86 — Año VII — AGOSTO 1978 — 20 Ptas

## EL GRAN NEGOCIO DEL VERANO

# LOS CANGREJOS, A 800 PTS. DOCENA

## CUANDO EL DEPORTE DEJA DE SERLO



Por muy sabroso que sea el crustáceo ferial de temporada, no creemos que esté justificado el precio que alcanza. El espíritu de-

portivo, la satisfacción relajante de la captura del cangrejo, ha dejado paso a un negocio espec-

(Pasa a la pág. 10)

**LA PREAUTONOMIA MANCHEGA, UN CAMBALACHE**

(Pág. 5)

## SANCHEZ MORENO, NUEVO ALCALDE DE ALBACETE

Ha sido en los últimos 5 años una de las «estrellas» de los Plenos

UN HOMBRE TENAZ Y CONFLICTIVO CON GRAN VOCACION MUNICIPAL



Sánchez Moreno

El nuevo alcalde de Albacete, don Abelardo Sánchez Moreno, destacó en los años 1972 y 73 como cabeza visible del "Grupo de los ocho" que hizo experimentalmente polémicos los plenos municipales. Tenaz y conflictivo, con una larga experiencia en las tareas de la Casa Consistorial, Sánchez Moreno, que ha sido en los últimos cinco años, una de las "estrellas" de la Corporación, garantiza una honesta gestión, como continuador de la tarea de don Ramón Bello Bañón, nombrado Gobernador Civil de Ciudad Real. —(Pág. 2).

## ALBACETE, PARAISO DE LA BANCA

### ¿VENDRAN DOS BANCOS AMERICANOS Y UNO JAPONES?

Albacete, por lo visto, es el paraíso de la Banca. La capacidad del aborro de sus gentes está más que demostrada, como lo patentiza la proliferación de sucursales de entidades bancarias, que invaden materialmente las calles principales de la ciudad. Ahora nos llega confidencialmente la noticia de que dos bancos norteamericanos y uno japonés tienen ya prevista su instalación en nuestra capital. ¿Un privilegio o una desgracia?

**Más de 2.000 millones se tiraron EN LA CAMPAÑA ELECTORAL**

**¿Pagaremos entre todos nuevos despilfarros?**

EDITORIAL, pág. 3

# Banco de Albacete

Oficina Principal:  
Plazo del Caudillo - ALBACETE

SUCURSALES EN:

Albacete (Ag. Urbana n.º 1), Albacete (Ag. Urbana n.º 2), Almansa, Alpera, El Bonillo, Cuenca, Elche de la Sierra, Hellín, La Roda, Manzanares, Minaya, Ontur, Requena, Socovos, Socuéllamos, Tobarra, Tomelloso, Valdepeñas, Villamales y Villarrobledo.

(Aprobado por el Banco de España con el n.º 10.339)